加東市立滝野南小学校 学 校 信 涌

5月の体力テストがあ 2年生の子たちは、育ててい る野菜に毎日水をやっていま す。それは熱心に、雨が降りそ うなときだってしっかりやり ます。そして、成長を見ること を楽しみにしています。自分が 種をまいた、植えたということ

平成 29 年 5 月 26 日

りました。左の写真は俊敏 性を測る反復横跳びです。 下は柔軟性を測る長座体 前屈です。みんな楽しそう に元気いっぱいに挑んで いました。6年生は、「秋 の体力テストが最後にな るなあ・・・。」と、早く も意気込んでいましたよ。

が大切なんでしょうね。特に、 月曜日の朝は、「大きくなった!」「葉っぱが増えた!!」と大喜びです。花が咲き、実が つき始めるとさらにその興味の目は輝きを増すことでしょう。収穫までの毎日、しっかり と学んでくださいね。



すみれ学級には、**ドジョウとザリガニ**がやってきました。国語で、 観察したことを記録するという勉強があります。野菜を植えて育て るのもその勉強の一環です。その国語の学習のために、早速近所の 溝で捕まえてきたようです。ご家庭の協力にも感謝します。長い間 観察できるように、しっかりと育ててほしいなあと思います。

4年生が、みどり園に見学に行きました。わたしは、「いってら っしゃ~い。」と校門で見送っただけなのですが、担任と付き添いの教師から嬉しい報告を 聞きました。見学態度がとってもよく、しっかり見て、聞いて、質問して、メモを熱心に とったようです。こんなに熱心に見学してくれる学校は初めてだというおほめの言葉まで いただいたようです。きっと、あいさつもしっかりやったのだと思います。

あいさつと言えば、このところお客さんがいらっしゃることが続きました。先週月曜日、 教育関係機関から4名のお客様を迎え、学校の様子を見ていただき、南小学校の教育につ いて協議をしました。その方々がお帰りになるときはちょうど休み時間で、子どもたちは 運動場でバスケットボールやサッカーや鉄棒を楽しんでいました。玄関を出られたお客様 に、たくさんの子どもたちが遊びながら、「さようなら~。」と元気なあいさつをしてくれ ました。お客様は、その日一番の笑顔を見せられました。金曜日には、ものづくり体験教

室でたくさんのお客様を迎えました。皆さんが学校に来ら れたのは、子どもたちが朝のサーキットトレーニングをし ているときでした。子どもたちは、駆け足でサーキットを 移動しながら出会ったお客様に、「おはようございます。」 とあいさつしていました。

もちろん、みんなができているわけではありません。具 体的な場面の前後に、よい姿を子どもたちに話して、相手 との気持ちよい接し方を伝えていきたいと思います。



足元はよく乾き、くもり、もうすぐ雨が降りそう。さつまいもの苗を植えるには絶好の1日でした。

<6月の予定>

- 1日(木)修学旅行2日目、登校指導、ひと声運動
- 2日(金)6年10:30登校、PTA評議員会、 プール掃除(予)
- 5日(月)体重測定、陸上練習開始4~6年
- 6日(火) 貯金日、避難訓練、体重測定、委員会活動
- 8日(木)学校保健委員会、心肺蘇生法職員研修
- 9日(金)加東市小学校特別支援学級交流遠足
- 10日(土)資源ごみ回収 予備日11日

- 12日(月)お話会(高岡)、プール開き
- 13日(火)田植え、教育委員学校訪問、クラブ活動
- 15日(木)登校指導、校内安全点検
- 17日(土)学校オープン、ふるさと体験学習
- 18日(日)席書大会
- 19日(月)振替休業日
- 20日(火)クラブ活動、1年給食指導
- 22日(木)絵手紙作成~23日
- 27日(火)集金日、代表委員会